



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

EL HERALDO
DE MÉXICO

1, 16

05/04/2022

NACIONAL

FOTO: GUILLERMO O'GAM





A TODO VAPOR

Trabajadores apuran las labores de ensamble de todos los elementos de la exposición.



FOTO: GUILLERMO O'GAM

#ALZÓCALO

VUELVE RÉPLICA DE LA SIXTINA

LA INSTALACIÓN ABRIRÁ SUS PUERTAS DEL 19 DE ABRIL AL 19 DE MAYO, DE 10:00 A 18:40 HORAS

POR CINTHYA STETTIN

Por segunda ocasión, en la CDMX se instalará una réplica de la Capilla Sixtina en la plancha del Zócalo, anunció la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum.

Con ello se conmemorarán tres décadas de las relaciones diplomáticas entre México y el Estado Vaticano.

La mandataria capitalina refirió que este espacio abrirá al público a partir del 19 de abril y hasta el 19 de mayo, en un horario de 10:00 a

FLUJO CONTÍNUO

300 PERSONAS INGRESARÁN CADA 20 MINUTOS.

2 MESES DURÓ LA EXPOSICIÓN EN 2016.

18:40 horas. Estimó, además, que poco más de un millón de personas asistirán a esta exposición. "Muchos difícilmente tendrán

la oportunidad de ir al Vaticano a observar estas obras de arte. Es fundamental promover la cultura y, sobre todo, de forma gratuita", puntualizó.

Para acudir a la instalación hay dos opciones: la primera, registrarse a través de la página (www.sixtinoenmexico.com) o, en su defecto, habrá ventanillas dispuestas en el lugar para obtener un lugar.

Esto –añadió Sheinbaum– se confirmará en los próximos días.

El uso de cubrebocas en exteriores será opcional, pero en los espacios cerrados será obligatorio. A todos los visitantes se les proporcionará gel antibacterial y, en la medida de lo posible, se cuidará la sana distancia.

El coordinador general de asesores y asuntos internacionales de la capital, José Alfonso Suárez del Real, recordó que en junio de 2016 se presentó este espectáculo, no obstante, dejó en claro que ahora la diferencia es que, previo a entrar al vestíbulo de la capilla, habrá una exposición de algunas de las obras de los Museos del Vaticano, así como la explicación de su importancia histórica.

Refirió que las medidas de seguridad y resguardo de la capilla instalada en el Centro Histórico son las mismas que en el Vaticano.

"La capilla tiene las siguientes medidas: 40.9 metros de largo, 13.4 metros de ancho y 20.7 metros de alto", detalló.

El funcionario añadió que los gobiernos local y federal "subrayan la laicidad del Estado Mexicano y el respeto a las creencias de todos y todas, así como de quienes no creen".

SE MUEVE

1

La sede anterior de la exposición fue el Monumento a la Revolución.

2

Es la segunda vez que el Vaticano autoriza la itinerancia del proyecto.

3

Miguel Ángel decoró la bóveda de la capilla, de 1508 a 1512.